

¡Increíble descubrimiento en el parque Central de la ciudad!

Se ha hecho un descubrimiento asombroso.

Ciudad de la Esperanza, 26 de marzo de 2025.

Hoy, a primera hora de la mañana, un grupo de niños que jugaba en el parque Central de la Ciudad de la Esperanza hizo un descubrimiento sorprendente. Mientras jugaban a las escondidas cerca de un viejo roble, encontraron una caja metálica enterrada bajo la tierra. La caja, que parecía muy antigua, estaba cubierta de musgo y tierra, lo que la hacía casi invisible.

Cuando la abrieron, los niños se sorprendieron al encontrar dentro varias monedas de oro, un antiguo reloj de bolsillo y, lo más impresionante: un mapa antiguo con símbolos extraños que parecían indicar la ubicación de un tesoro escondido en la ciudad.

Inmediatamente, los niños informaron a la policía, quien llegó rápidamente al lugar. Los agentes del Departamento de Arqueología de la ciudad fueron llamados para investigar el hallazgo. Según el jefe de policía, Juan Rodríguez: "Este tipo de descubrimientos son muy raros, y estamos tomando todas las precauciones necesarias para investigar más a fondo".

Por el momento, la policía ha cerrado el área para preservar el hallazgo y evitar que más personas se acerquen al lugar. La alcaldesa de la ciudad, Ana Martínez, ha prometido organizar una rueda de prensa en los próximos días para dar más detalles sobre el descubrimiento.



“Descubrimiento en el parque central”, do proxecto *cREAgal*, publícase coa
[Licenza Creative Commons Recoñecemento Non-comercial Compartir igual 4.0](#)